



UNIVERSIDAD

## José Luis Delgado da la primera lección del postgrado en Protocolo de La Coruña

REDACCIÓN / ÁVILA

El pasado fin de semana dio comienzo en La Coruña la primera edición del postgrado en Protocolo, Comunicación e Imagen Corporativa, con un acto en el Paraninfo de la Universidad que estuvo presidido por el rector, José M<sup>a</sup> Barja. Le acompañaron los co-directores del curso, José Juan Videla, decano de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, y Olga Casal, consultora de protocolo y organización de eventos e impulsora del proyecto. La primera lección del curso la impartió el abulense José Luis Delgado, periodista, director de los cur-

sos de protocolo de la USAL y profesor el próximo curso académico de la asignatura Habilidades de la Comunicación y Pensamiento Crítico en la carrera de Protocolo que imparte la Universidad madrileña Camilo José Cela. Delgado en su intervención profundizó en los orígenes del Protocolo hasta llegar al protocolo del siglo XXI y sus reglas de oro. Ya en la mañana del sábado se introdujo en los tratamientos honoríficos, en el Protocolo de Estado y la Casa Real y finalizó explicando la proveniencia de la simbología de los Estados y los símbolos españoles.